
2023年度 国家一般職事務(近畿) 最終合格 ※採用先：大阪税関

高松校 松岡 凛さん 高松商業高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

一次試験対策：先生が分かりやすく講義をしてくれるので、ノートを取って活用。出たDATA問
などテキストの活用。勉強法としては、講義でやった内容を次の講義があるまでに復習する
ことを心がけました。一次試験の1ヵ月前から本気を出しました。二次試験対策：面接資料
がたくさんあるので、それを見て質問対策をしました。アカデミーの先生方に面接カード添削、
面接で答える文章の添削をしてもらいました。

〇通って良かったと思う点

通う前は、「一人で独学でもいけるかも」と思っていたけど、実際に問題を解くのは難しいの
で、効率の良い解き方やポイントを教えてもらえるところが良かったです。また、同じ夢を持っ
た人たちと一緒に勉強できたところが良かったです。

〇後輩へアドバイス

たくさん勉強しても学力が上がらずモチベーションが下がる時が来るかもしれないけど、自分
を責めないことが大切。自分を信じてあげられるのは自分しかいないので最後まで自分を信
じきる。2月～6月くらいまでは心にも余裕があるけど、だんだん焦って勉強のしすぎで体を
壊さないようにする。先生の言うことをよく聞いて勉強法や過ごし方に取り入れる（先生はプ
ロなので話をよく聞いておく）。合格できたのは、勉強量ももちろんだけど、最後は気持ち。受
験先に合格したい気持ちや熱量を持ち続ける。

「チャンスの神様には前髪しかない！」

★現役合格



2023年度 海上保安学校学生（管制課程） 最終合格

高松校 大平 梓乃さん 善通寺第一高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

私は、夜土部に通っていました。講義をしっかり聞いてなるべく復習がいらな
い状態にしました。とにかく問題を解いて自分の間違えやすいところや曖昧
なところを潰していくことが大切だと思います。入会して、オリエンテーション
時に配られた予定表をもとにテキストを解いていくと成績が良くなると思いま
した。また、模試後には個別面談を利用し、今後の学習スケジュールなどを
相談していました。

〇通って良かったと思う点

先生方がとにかく優しい！！個別面談を利用し、今後の学習スケジュールな
どを相談していましたが、親身になって相談に乗っていただけたので、受験
に対する不安が減りました。

〇後輩へアドバイス

学習はなるべく早く始める方が絶対に良いです！！模試でなかなか成績が
伸びなくても諦めないでください。できるようになると楽しいです！！自分に
満足することなく勉強するとおのずと成績は伸びてきます。応援しています！

「親身になって相談に乗っていただけたので、受験に対する不安が減りました！」

★現役合格



2023年度 香川県警(高卒程度) 最終合格

高松校 大西 菜月さん 丸亀城西高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

高校2年生の2月から東京アカデミーに通い勉強を始めました。講義で分か

らないところがあれば質問してすぐに解決するよう心掛けていました。一番

勉強した時期は、夏休み中で一日10時間程度勉強しました。自宅でも4時

間くらいしていました。体力作りも毎日行いました。

〇通って良かったと思う点

自分だけの力では、絶対に合格できていなかったと思うので通って良かった

です。特に、分からない所があった際すぐに解決できるところ、面接対策でた

くさんアドバイスをもらえるところが良かったです。

〇後輩へアドバイス

分からないことはきちんと聞きに行くこと、面接対策はたくさんの人と練習し

た方が良いです！私は、加点なしで面接カードの書き間違えをしていました

が合格できたので、諦めずに取り組むことが大切だと思います。

「諦めないことが大切！」

★現役合格



2023年度 香川県警(高卒程度) 最終合格

高松校 安冨 寛人さん 英明高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

テキストで予習をし、分からない所は講義を聞いて理解する。それでも分か
らない場合は、先生に聞きに行くことを行いました。テキストが充実しており、
自分で勉強する際も役に立ちました

〇通って良かったと思う点

先生に質問しやすい環境であること。質問したら親身になって相談に乗って
くれるのが通って良かったところです。学校の授業みたいにその場で先生が
教えてくださるので、とても集中できるし、頭に入りやすかったです。また、ま
わりには、同じように公務員を目指して一緒に勉強している人がいて、仲間
でありライバルなので自分も頑張ろうという気持ちになれました。

〇後輩へアドバイス

周りと比べて学力が劣っていても、諦めずに1つ1つ成長していけばすぐに
周りに追いつけます。試験や面接で不安になったり落ち着いていないことは、
試験官や面接官にバレてしまいます。しかし、それらを抑え込む姿を見て本
気度が伝わり、評価してくれると思います。

「親身になって相談に乗ってくれます！」

★現役合格



2023年度 京都市消防 最終合格

高松校 東條 世愛さん 高松商業高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

公務員試験は、科目数が多いので効率よく勉強する。判断推理や数的推
理などの出題数の多い科目を重点的に勉強する。政治経済社会もちゃんと
勉強する。出たDATA問を使って、間違えたら復習！！書き込む！！あとは、
模試は必ず受ける！！説明会などには積極的に参加する。面接対策は、
志望理由や自己PRなどの添削など、面接で発言する内容や面接カード添削
を行ってもらいました。

〇通って良かったと思う点

試験の情報量がすごいところ。面接試験では、過去の受験報告書を見て対
策ができるのは本当に良かったです。また、東京アカデミーでできた友達と
お互いの勉強法を教え合ったりして高め合うことができたのも良かったです。

〇後輩へアドバイス

勉強したくなくてしんどい時はいっぱい遊べ！！！ですが、日々の積み重ね
が大切だと思います 頑張って良かったと思える時がくるから頑張って！最
初らへんの授業が簡単で余裕ぶっこいていたら急に難しくなるから油断は
するな！笑

「夢は逃げない。逃げるのはいつも自分だ。」

★現役合格



2023年度 高松市事務 最終合格

高松校 三木 唯月さん 高松東高校出身

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

4月から本格的に勉強を始め、6月までは基礎を固めることに集中しました。そ
れ以降は、出たDATA問をでひたすら過去問を反復しました。毎日、適性試験の
練習も行いました。全日制オンライン講義を受講していたため、11時～18時ま
では講義を受け、他の時間は講義の復習をしていました。

〇通って良かったと思う点

個別面談や面接対策を何度でもしていただけたことが良かったです。分からな
い所や不安なところがあればその都度、個別面談で何度も相談に乗っていただ
きました。

〇後輩へアドバイス

学習については基礎を身に付けたら、過去問をひたすら回すことが重要だと思
います。全教科出たDATA問を何周もしました。本番でも見覚えのある問題がた
くさん出たので、大事です！勉強に疲れたら勉強を全くやらない日を作ったり、
友達と遊んだりしてリフレッシュしてください。長い戦いなのでストレスを溜めすぎ
ないようにしましょう。

「飯食うために箸よりpencil！」



2023年度 丸亀市事務 最終合格

高松校 髙尾 諒人さん 坂出商業高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

講義をよく聞き、テキストと照らし合わせる、模試に向けてしっかりと復習をし、その結果を個
別面談で分析することを行っていました。学習方法は、夜土部の講義を受けた後、家に帰っ
てから復習を行うようにしていました。4月～6月くらいまでは基礎を行っていましたが、それ
以降は過去問を中心に徹底的に繰り返し解いていました。面接対策は、1次試験が終了し
てから取り組みました。学校の先生や東京アカデミーで対策をしてもらいました。グループ
ワークの対策もアカデミーで練習しました。

〇通って良かったと思う点

一人では対策できないようなことができたのが良かったと思います。学校で習っていない教
科や模試、集団討論の対策を行えたのも良かったと思います！！

〇後輩へアドバイス

講義を受ける際、勉強を行う際に集中できなかったり、眠くなったりすることがよくあると思い
ます。そうなったとしても自分を奮い立たせることが本当に重要だと思います。一つ一つの勉
強の積み重ねは必ず報われます！！また、終盤になると不安になることや諦めそうになるこ
ともあると思います。そういった際には、今まで行ってきた勉強を思い出して自信を付けるこ
とが大切です。また、息抜きに出かけたり、ゲームをしたり、音楽を聴いたりすることも大切で、
私自身、趣味にとても救われました。長い戦いにはなりますが、合格のために全力で頑張っ
てください！応援しています！！

「一人では対策できないようなことができたのが良かった！」

★現役合格



2023年度 坂出市事務 最終合格

高松校 北西 正樹さん 坂出商業高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

何もわからない状態であった中、各教科について重点的に学習するべきか知ることができて
よかったです。短期間で教養試験を突破していくための効率的な学習方法を知ることもでき
ました。テキストについては、出たDATA問(過去問題集)を特に活用しました。実際に出た問
題なので何度も繰り返し解いていくことでその教科の理解がとてもできているように感じまし
た。また、頻出度ものっているので、重点的に学習していく問題について知ることもできまし
た。問題を解いていくことで理解ができているかを知ることができるので、何度も繰り返し問
題を解きました。その他に、人物試験対策の本は、実際に自治体で過去に質問されたこと
がのっているので、自分ならどう答えるかを考えながら練習をすることができました。

〇通って良かったと思う点

面接の準備を早い段階からできたので、公務員試験の全部を対策していくことができてよ
かったです。また、わからないことは先生に質問をすると丁寧に教えてくださるので安心して
公務員試験の対策ができたと思います。

〇後輩へアドバイス

公務員試験は長期戦だと思うので、体調を第一に考えてわからないことは先生に質問をす
ると丁寧に教えてくださるので安心して公務員試験対策を行うことができると思います。最
後には自分のしてきたことを信じて自信をもって取り組めるように対策を頑張りましょう！

「安心して公務員試験対策ができる予備校！」

★現役合格



2023年度 坂出市消防 最終合格

高松校 楠 匡紀さん 香川中央高校出身

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

講師の話をよく聞き、教科書に乗ってないようなことはノートにメモし復習してい
くうちにどんどん問題がスムーズに解けるようになりました。自分で勉強する時は、
とりあえず問題を解いて、分からなかったらずっと考えて時間を使うのではなくて、
分からなかったら解答や解説を見てとりあえず一通り解いて、何度も繰り返し解
く。時事問題のテキストを試験1ヶ月前から完全に暗記しておくと、時事問題は
完璧に取れる。

〇通って良かったと思う点

個別面談を通して、どこの消防を受けるか、なにをどう勉強したらいいのか困っ
ている時に話を聞いていただき、フォローしてくださりとても考え方に余裕ができ
ました。講義のことやそれ以外のことでも質問しやすい環境であることが良かっ
たです。面接対策では、自分が受ける地域の過去の面接内容や面接カードに記
入していることから質問してくれるのでとても実践的な練習ができました。

〇後輩へアドバイス

自分は勉強が苦手ですが、授業を聞き家に帰ってから出たDATA問を1日◯問
解くと決めてやってました。筆記試験で点を取る上で1番大切なのは問題をひた
すら解きまくることです。解きまくりましょう。

「公務員試験のすべての対策ができる！」



2023年度 坂出市消防 最終合格

高松校 池下 翔さん 坂出商業高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みまし
たか。

テキストが充実しています。どれも詳しく書いていて充分どの公務員
試験にも対応できると思います。他にも、自分の受験する職種で出
やすいポイントがよく分かります。模擬試験では自分の実力や不十
分さが分かります。

〇通って良かったと思う点

部活との両立のためにオンラインを選びました。早めに始めてよかっ
たです。オンライン講義を受講していたため、メールでいろいろ相談
しました。親身になって答えてくださいました。

〇後輩へアドバイス

公務員を受けるなら絶対アカデミーです。部活をしている人は出来
るだけ早く、まだ友達が取り掛かっていなくてもスタートして、コツコ
ツ勉強していくのがいいです。

「公務員を受けるなら絶対アカデミーです！」

★現役合格



2023年度 大阪府警 最終合格

高松校 佐藤 李音さん 高松南高校出身

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

講義を休まず受けること、自習室で勉強に取り組むことを心がけました。また、個別面

談を利用し、勉強スケジュールや受験先の相談をしました。二次試験対策では、面接

カードの作成、面接内容を考える、添削を受ける、練習という流れで対策をしました。

過去に合格された方の面接カードや受験報告書があるので参考にしながら考えたり、

練習したりしました。

〇通って良かったと思う点

講義やテキストが分かりやすい、分からないところは質問すると細かく、分かりやすく

説明してくれます。また、自習室がいつでも利用できるところ、勉強だけでなく、受験

の不安やいろいろな話を親身に聞いて、丁寧にアドバイスしてくれるところが通って良

かったと思います。

〇後輩へアドバイス

私は、自分が重点的に勉強するべき教科を明確にし、日々目標を立てながら効率的

に取り組んできました。また、しっかりと休むことも大切だと思います。しっかり休んで

心も体もリフレッシュできるとより集中して取り組むことができると思います。試験に向

けての対策法はみなさんそれぞれあると思いますが、私はコツコツと頑張ってきたこと

が自信にも結果にもつながったので諦めずに挑戦して良かったと思います。

「丁寧にアドバイスしてくれます！」



2023年度 大阪府警 最終合格

高松校 山下 茉莉さん 高松工芸高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

筆記対策では、6月生で入会したため、他の人より遅れていると感じていました

が、授業でやったことは家や学校でも復習して取り組んでいました。面接対策は、

学校の先生やアカデミーの先生に面接練習をしてもらい、練習を繰り返して、話

す内容の大事な部分だけ覚えました。

〇通って良かったと思う点

自力で勉強しようと思ってもなかなか取り組むことができなかったので、東京アカ

デミーで勉強できる環境があったことが良かったです。また、講義以外の時間で

も分からない問題があった時は質問すると教えてくれるのでとてもありがたかっ

たです。

〇後輩へアドバイス

試験対策は、早めに始めることをおすすめします！自分は、部活動等の関係で6

月生から入会したのですが、とても遅れを感じ苦労しました。東京アカデミーの

講義を受けるだけでなく、家などで復習することが大事です。最後まで頑張ってく

ださい！

「試験対策は、早めに始めることをおすすめします！」

★現役合格



2023年度 香川県警(高卒程度) 最終合格

高松校 湯口 弾さん 藤井高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

テキストで試験対策に関するすべてのことで東京アカデミーを活用しました。筆記対策では、
アカデミーでの講義受けて、帰宅後に講義で行われた範囲をノートで復習。出たDATA問（過
去問題集）で応用をひたすら行いました。二次試験対策では、面接練習やガイダンスなども
しっかり活用できたことで香川県警への最終合格を掴むことができたと思います。

〇通って良かったと思う点

通って良かったと思う点は、東京アカデミーに通っている受講生からは、勉強に対する意識
の高さなどの刺激をもらえたり、先生方には自分が志望する就職先への合格までの道を丁
寧に示してくださりと最終合格するために本当に助けてくれたのが東京アカデミーでした。本
当に感謝しかありません。

〇後輩へアドバイス

自分は、東京アカデミーに入校する前は、本当に勉強をしない人間でした。学校での成績も
最下位ばかりでどうしようもない人間だったと思います。しかし、東京アカデミーが自分の意
識を一変させてくれました。講義、面接対策など、すべてにおいて先生方が丁寧に指導して
くださり、自分の勉強意識も向上させることができました。最初は、香川県警に合格すること
は不可能だと思い込んでいた自分ですが、東京アカデミーに入校したおかげで最終一位で
合格することができました。皆さんも最初は不安だと思いますが、東京アカデミーの指導に
のっとって勉強すれば必ず合格できると思います。頑張ってください！！

「東京アカデミーが自分の意識を一変させてくれました！」

★現役合格



2023年度 香川県警(高卒程度) 最終合格

高松校 溝渕 一さん 高松商業高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

私は部活動を行っていたため、日曜部オンラインコースを受講していま
した。部活動終了後は、夏期講習にも通いました。夏休み以降は、学
校が終わったら東京アカデミーに行き、講義や自習室で勉強しました。
その他にも、個別面談や模試、面接練習など参加できるものは全て参
加しました。

〇通って良かったと思う点

先生が優しくて、たくさん相談に乗ってくれること。講義も分かりやすい
です。

〇後輩へアドバイス

焦らず、分からない所は先生に聞くこと。面接を特に練習すること。面
接は、10数回くらい練習すると会話に抑揚が出てくるので、できるだけ
回数をこなしてください。面接官にやる気と熱意を見せることが大切だ
と思います。勉強はずっとした方がいいです。最後まで諦めずに頑張っ
てください。

「捲土重来！」

★現役合格



2023年度 香川県警(高卒程度) 最終合格

高松校 梅舎 元地さん 坂出商業高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

私は、日曜オンラインコースに通いました。部活動との両立は大変でしたが、

コツコツと勉強に取り組むようにしていました。講義はもちろん、テキストや

模試をうまく活用することができました。

〇通って良かったと思う点

テキストが充実しており、講義も分かりやすいです。自分だけで勉強するより

効率よく学習するができ、講義、模試などを通してしっかり対策できたことが

良かったです。

〇後輩へアドバイス

受験勉強は、少しでも早めに取り組んだ方がいいと思います。こつこつ勉強

に取り組んでください。面接練習は数をこなして慣れることが大切です。私

は、練習したおかげで自分の思いをしっかり伝えられたので、面接では焦ら

ず落ち着いて話したらいいと思います。

「少しでも早めに取り組んでください！」

★現役合格



2023年度 香川県警(高卒程度) 最終合格

高松校 中村 太洋さん 高松東高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

講義、面接練習にはたくさん取り組みました。勉強法としては、過去問

をたくさん解きました。出たDATA問を何回もやりました。

〇通って良かったと思う点

分からない所を聞けたこと、すぐに解決できたところが良かった。講義と

面接練習をたくさんできたところ。

〇後輩へアドバイス

私は、総体が終わった6月から通いましたが、過去問（出たDATA問）を

頑張れば筆記試験はいけます。面接は何回も練習してください。

「おい、何寝てんだよ、夢が遠ざかっていくぜ…早く立てよ」

★現役合格



2023年度 香川県警(高卒程度) 最終合格

高松校 山村 光輝さん 高松南高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

講義、模試、テキスト、面接練習、作文添削、面接カード添削など試験

に必要なことをすべて対策してもらいました。

〇通って良かったと思う点

学校で習っていない教科と一般知能が解けるようになったこと。

また、納得がいくまで何度も面接練習をしてくださったこと。いつ

でも自習室が利用できるところが良かったです。

〇後輩へアドバイス

数的推理や判断推理など学校で習わない科目が難しいと思い

ますが、頑張ってください。面接は何回も練習することが大切だ

と思います。

「一日一善」

★現役合格



2023年度 香川県警(高卒程度) 最終合格

高松校 中磯 静香さん 高松中央高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

講義を受ける、模試を必ず受けることに加えて、分からない問題があっ

た時は先生方に質問して教えてもらいました。勉強法としては、講義で

習ったことを自宅や学校の休み時間に復習していました。

〇通って良かったと思う点

公務員試験特有の科目である一般知能分野の勉強ができたり、面接

対策に付き合ってもらえたりしたことです。

〇後輩へアドバイス

模試などで自分の苦手なところを知り、そこを重点的に勉強するといい

と思います。息抜きをしながら勉強すると集中できていいと思います。

「息抜きしながら頑張ってください！」

★現役合格



2023年度 香川県警(高卒程度) 最終合格

高松校 五味 佑誠さん 高松西高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

東京アカデミーの教材である出たDATA問をとにかくたくさん解きました。得

意な教科で点数を稼げるようにすること。歴史などの時間のかかる教科より

試験にたくさん出る一般知能や政治経済社会などを重点的に対策しました。

〇通って良かったと思う点

試験に出る学校で習わない教科の勉強ができるところ。とにかく勉強できる

場の確保ができたところが良かった。授業や過去問(出たDATA問)はよく出

る問題を重点的に教えてくれるので、何回も解くことで点数アップにつな

がったと思います。

〇後輩へアドバイス

過去問を解きまくってください。2周やればできるようになると思います。苦

手な教科は捨ててもいいです。得意な教科を伸ばす方がいいと思います。

面接練習は、いろんなにしてもらう。同じ人と何回もするよりいいです。他県

の併願もしたら練習になると思います。

「過去問を解きまくってください」

★現役合格



2023年度 海上保安大学校学生 最終合格

高松校 Y.A さん 坂出高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

東京アカデミーでの講義にとどまらず、自分でしっかりと演習をする。模

試の見直しをする。講義で分からないところはしっかりと聞くことを心が

けました。面接対策では、面接カード作成後、予約をして面接練習を繰

り返しました。

〇通って良かったと思う点

海上保安大学校の試験で、基礎能力試験の点数が良かったこと。

〇後輩へアドバイス

しっかりと教務の方とコミュニケーションを取って、情報収集をするべ

き！基礎能力試験において、私の場合は、社会系が苦手だったので、

他の分野より勉強しました。数的推理は、頑張って満点を目指すべき！

「教務の方とコミュニケーションを取って、情報収集してください！」

★現役合格



2023年度 税務職員（近畿） 最終合格

高松校 Y.I さん 高松北高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

講義やテキスト、模試を活用し筆記試験対策を行いました。模試後には、

個別面談を行い学習スケジュールや勉強方法の相談をしました。

〇通って良かったと思う点

模試で現在の位置（順位など）を客観的に把握できたことがモチベー

ションに繋がり良かったと思います。

〇後輩へアドバイス

学習面では、とりあえず早めに取り掛かってください。そして、自分のや

る気スイッチが本格的に入った時からは、一日の目標を立てて、それに

プラス1時間でも2時間でもいいので頑張ってみてください。後で良かっ

たと思う時がくると思います。

「模試で現在の位置を客観的に把握できたことがモチベーションに繋がりました！」

★現役合格



2023年度 観音寺市事務 最終合格

高松校 M.T さん 高瀬高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

教養試験対策については、問題の絶対に解けなくてはならない問題や解けた方が良い問題
などがAやBで分けられているので、勉強しやすかったです。沢山問題があるので、沢山練習
して解き方を覚えることが出来ました。まずAの問題を解いていって、その次Bの問題を解くよ
うにしていきました。何回も繰り返して解くことを心がけました。面接対策では、面接練習を
何度かしてもらえたことで、だんだんと面接にも慣れてきて、自信をつけることが出来ました。
面接練習をしてもらったことで自分が考えていないような質問をされた時にでも対応できる
ようになりました。だんだんと自信がついてきて、本番でも程よい緊張感で上手くいくことが
出来ました。

〇通って良かったと思う点

自分だけで勉強していた時は、解き方が全然分からなくて、解答を見てもイマイチ理解でき
ていなかったのが、通って解き方のコツを知ったことでだんだんと自力で解けるようになった
こと。説明が分かりやすく、板書も分かりやすかったので、家で勉強するのにもとても役に立
ちました。面接のポイントを説明しながらガイダンスをしていただけたので分かりやすかったで
す。また、面接カードの添削をしてもらえたことで面接の時にも役に立ちました。

〇後輩へアドバイス

問題を何度も解いてやり方を覚えることが大切だと思います。何度もとくことで暗記系の科
目もだんだんと覚えていけるようになると思います。繰り返し練習することは大切だと思いま
す。頑張ってください。

「東京アカデミーに通い少しずつ自信が付きました！」

★現役合格



2023年度 三観広域消防 最終合格

高松校 Y.N さん 香川西高校

〇東京アカデミー活用法、どのように試験対策に取り組みましたか。

授業は、頻出問題中心に問題の詳しい解説もやっていただける。とても分

かりやすく、テンポ良く進み、雰囲気も柔らかいので気軽に質問が出来まし

た。出たDATA問は、A.B.C.Dの頻出ごとに分けられているので、特に活用し

ました。何巡もして覚えることを心がけました。

〇通って良かったと思う点

勝手な偏見ですが、塾と聞くとお堅い高圧的な塾講師の方や、謎多き参考

書等で勉強。を想像していたので、気軽に質問ができて親身になってくれる

方が多い事、分かりやすいテキストがある事が良かったです。

〇後輩へアドバイス

私は、出たDATA問（過去問題集）を特に活用しました。A.B.C.Dの頻出ごと

に分けられているので、A問題から確実にできるようにしていくと良いと思い

ます。

「気軽に質問ができ、親身になって相談に乗ってくれます！」

★現役合格
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